

GANZ KLEIN IN MEINER WELT



Ganz allein auf der Fußmatte, 2017
Foto Renate Stieber, Quelle privat

Der Künstler Slinkachu setzt kleine Figuren in unsere Alltagswelt und ermöglicht uns damit ungewohnte Eindrücke und ganz neue Assoziationen.

○ Erstelle eine Serie von drei Fotos, in denen du die Arbeit von Slinkachu bewusst aufgreifst und eine Modell-Figur in den Schulalltag einfügst.

- Benutze bewusst den spannenden Größenunterschied. Manchmal wird man kaum erkennen, was du da eigentlich fotografiert hast.
- Wähle unterschiedliche Blickwinkel.
- Achte auf die Wirkung der Tiefenschärfe und nutze entsprechende Einstellungen beim Handy.
- Um am Ende drei Fotos auswählen zu können, musst du eine deutlich größere Zahl an Fotos machen. Entscheide am PC in Ruhe, welche drei Fotos deiner Ansicht nach die aussagekräftigsten sind.
- Durch die Veränderung des Bildausschnitts kannst du nachträglich noch Einfluss auf die Bildwirkung nehmen.

Die Figuren stammen aus dem Modellbau und sind sehr klein. Sie sind schwer zu positionieren. Als Hilfsmittel kannst du doppelseitiges Klebeband nutzen, das im Foto möglichst nicht auffallen sollte.